

～ 素晴らしい歌声でした～

最後の学習発表会が終わりました。山崎先生からの講評の中で、「さすが、3年生！」と何回も言っていただけに、私もうれしくなってしまいました。特に学年合唱が素晴らしい！男性パートの迫力のある低音が体育館の中に響き渡り、その中からパッと女性パートが美しいハーモニーを奏で、学年が一つになった合唱でした。



みなさんはいかがでしたか。作文の中から一部掲載します。

「学習発表会舞台部門を終えて」

私は、今年の学習発表会舞台部門で実行委員長になりました。委員長になったことで多くの学びを得ることができました。一つ目に、確認することの大切さを知りました。実行委員で集まって話すときに一度にいろいろな情報を共有するので、全員が話をきちんと理解して進むためには、少しずつ確認して整理することが大切だと学びました。

二つ目は、切り替えの大切さです。練習を仕切って行う中で集中力の切れた人も出でます。ですが、その人たちに引っ張られて気持ちがそろわないのはもったいないので、みんなで気持ちの切り替えをして少ない練習時間を有効に使えるように取り組みました。三つ目に、協力の大切さを改めて学びました。実行委員長になってやることが増え少し心が疲れていた時もありましたが、友達に「大変そだから手伝うよ」と優しい言葉をもらって、手助けをしてもらったおかげで最後までやり切ることができました。

合唱は、一人ではなく皆の声が重なり合うことで完成するものです。私は、クラスの合唱を歌ったりしてそのことを思い知りました。最初は女子と男子で合唱に対する熱意が違い、うまいけど感動するほどではなかった。だけど最後にはクラス全員が最優秀賞をとりたい、最後のクラス合唱を楽しんで歌い切りたいという思いがあったから歌声がまとまり、歌っていて感動するほどの合唱ができました。私たちの学年は切り替えが少し下手でよくしかられてしまうけど、みんな本気を出せば良いものが作れる学年だと思います。みんなも学習発表会という経験を、残り少ない学校生活で生かしていくければいいなと思います。

学年合唱を前で聞いたときに、目指していた先輩たちと同じくらい上手で驚きました。なんだかうれしくなって元気になりました。音楽の力を感じました。音楽大好き。最高！

「最後、そして始まり」

「最後」と聞いて悲しくなりますが、わたしは今回違いました。確かに合唱コンは3年間で最後ですが、そこから学んだことがあった場合、それは「始まり」なのです。

合唱コンクール当日、1・2年のときに指揮者をしてきた私はあまり緊張しませんでした。その分、当日の私は勝ちたい以前に歌うことへの気合で満ちあふれていました。家での練習や発声・音程とりなどたくさん練習しました。学校での休み時間の練習でソプラノは声が小さいのが目立ちました。なのでなるべく声を出そうと本番までに腹筋などを頑張りました。すると、合唱コンのためのトレーニングは部活にもいい影響をもたらすことが分かりました。私は努力はすべてにつながっているということを学べました。各学年のクラスの合唱を聞いていく中で、そのクラスの練習風景が映像のように見えてきたのです。音と音の調和を聞くと心が落ち着き、自分も頑張ろうという気になります。三年二組の出番が来たとき、自分の全力を魅せようと頑張りました。音程も崩さぬよう心掛け、指揮を見て、ずれないように歌いました。ここで私は努力した合唱は自然と心が揺れるものだと思いました。どれだけ練習しようと、どれだけ歌っても心が一つにならなければ合唱として成り立たないことが分かりました。

私は、今回学んだことを「始まり」としてこれから頑張っていきたいです。私はすべての出来事で最後はないと思っています。行事は終わりでも学んだこと、考えたことがあればそれは「始まり」です。それを活かすのは私たちです。

【時間割】

	10/27 (月)			10/28 (火)			10/29 (水)			10/30 (木)			10/31 (金)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
1 先生	学	学	学	英	理	英	渋谷区立中学校 陸上競技大会 @駒沢陸上競技場 選手 7:50までに集合 一般生徒 8:20までに集合 防寒具を忘れずに	理	国	国	美	体	理		
2 先生	英	社	英	数	英	数		体	国	社	数	社	数		
3 先生	社	英	体	体	数	美		理	社	体	社	美	理		
4 先生	英	体	英	社	英	国		道	道	道	国	数	社		
5 先生	生徒朝会は 8:25開始です。 8:20までには、 大体育館に整列 しましょう。			国	理	社									
6 先生				総	総	総									
備考	生徒朝会@制服 ①QU 三者面談			⑥区陸事前指導			★上原中生として マナーを守って 行動しよう。			三者面談			三者面談		

キリトリ

～ ひとこと 第24号 ～ 掲載可否 ()